

«LOS BENEFICIOS» DE UN OBISPO EVANGÉLICO: RECIBE AL MENOS \$30 MILLONES EN DIEZMO AL MES

Eduardo Durán es investigado por lavado de activos.

¿Perdón, cómo dijo? Al menos 30 millones de pesos mensuales en diezmo. Beneficios, bondades, atribuciones, que la culpa no la tiene el... una o todas las anteriores. Lo cierto es que este viernes durante mañana compareció ante la Fiscalía de Alta Complejidad el obispo de la Catedral Evangélica, de Santiago, Eduardo Durán, quien sin arrugarse aseguró que recibe la mencionada cifra todos los meses gracias a las personas de fe.

Y si aquella revelación fuera poco, se despachó otra: el dinero lo comparte con su hijo. La generosidad es una bendición, el único problema es que su retoño es el diputado RN Eduardo Durán.

El obispo compareció en el marco de la investigación que se le sigue por presunto lavado de activos, donde buscan determinar el origen de su patrimonio: ocho autos y 12 propiedades, con un avalúo fiscal \$1.152 millones. Reconoció que antes de ser pastor contaba con dos propiedades.

De acuerdo a los antecedentes dados a conocer por La Tercera, la mitad del dinero la reparte entre 10 pastores, para gastos en las iglesias, y \$9 millones para su sobrina, hija e hijo, el diputado de RN Eduardo Durán. El resto, para su uso personal.

 1938 total visits, 2 visits today